

Michelle Bachelet reconoce interés por liderar la ONU: "Quizás voy a ser candidata por la Secretaría General"



Sus palabras fueron recibidas con aplausos por la audiencia, donde estaba la ex primera dama de EE.UU., Hillary Clinton; y la ex canciller de Argentina, Susana Malcorra.

La ex Presidenta Michelle Bachelet anunció que está manejando la posibilidad de presentarse como candidata a la **Secretaría General de Naciones Unidas** para suceder al portugués António Guterres, cuyo mandato concluye a finales de 2026.

La ex Mandataria abordó el tema durante su intervención en la conmemoración del 30 aniversario de la **Conferencia Mundial de la Mujer de Beijing de 1995**, en un acto que se realizó en Nueva York.

"Estamos acá porque Beijing tuvo resultados. Y tenemos que

celebrar Beijing. Pero también tenemos que entender que acelerar más, porque estamos tan lejos. Y estoy pensando... Quizás voy a ser candidata por la Secretaría General", dijo.

Añadió que, a los hombres, **"necesitamos mostrarles que no solo**

las mujeres ganamos cuando los derechos de las mujeres son respetados, sino que sus vidas son mucho mejor. Necesitamos enseñarles (...) cómo la sociedad ganará, los niños ganarán, pero también la economía ganará. Necesitamos encontrar los argumentos para convencerlos y creo que tenemos suficientes".

"Escuchamos a los hombres hablando a favor de los derechos de las mujeres, vamos a poder acelerar esa promesa en Beijing", concluyó

Los anuncios de Bachelet fueron recibidos con aplausos de la audiencia, como por ejemplo la

ex primera dama de Estados Unidos, Hillary Clinton; y la exministra de Exteriores de Argentina, Susana Malcorra, que también participaban en la misma mesa redonda.

En la actividad también participó la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, junto con la embajadora Paula Narváez. El objetivo del encuentro fue **reflexionar sobre el impacto de la Plataforma de Acción de Beijing durante las últimas tres décadas**, considerando que este es uno de los acuerdos más importantes en materia de igualdad y empoderamiento de las mujeres.